

4e édition de la course des voitures à pédales

Dimanche dernier avait lieu à Cenon la 4 e édition de la course des voitures à pédales comptant pour le championnat de France. Après une mise en jambe le matin en présence de Miss Prestige Aquitaine et de sa 3 e dauphine, 21 voitures prenaient le départ en tout début d'après midi. L'association club des voitures à pédales Cenon et Sud Ouest présentait 3 voitures, la 4 e étant accidentée. Après plus de deux heures de pédalage, les pilotes rentraient aux stands, épuisés pour la plupart mais heureux de leur prestation. Quelques photos pour le plaisir.



Judith Navaro et Mélanie Blanc Miss Préstige Aquitaine et sa 3 e dauphine



Jules le plusjeune des pilotes



La Sorcière et Le Marsupilami les deux vainqueurs



Le nid de poule à gauche meilleur look avec la Batmobil



Squeletor voiture cenonnaise



Le restaterra Voiture cenonnaise



Le Tigre du Bengale, vainqueur à l'épreuve de la vitesse



Défilé le matin dans le quartier



Les toréadors ont eut un grand succès.